



NEWSLETTER Februar 2025

Liebe Reinickendorfer:innen,
liebe Interessierte,

das neue Jahr hat politisch gesehen turbulent begonnen. Einige Entwicklungen - wie die Zusammenarbeit von F. Merz mit der AfD - sind besorgniserregend und beschäftigen mich sehr.

Wenigstens auf lokaler Ebene tue ich mein Bestes, gegen ein Voranschreiten des Faschismus zu kämpfen. Das geschieht durch Aufklärung (sehen Sie hierzu auch meine geplanten Veranstaltungen), Gesicht zeigen bei Demonstrationen - aber auch und vor allem durch eine Politik, die etwas für die Menschen tut und den sozialen Zusammenhalt stärkt.

Lassen Sie sich in schweren Zeiten nicht entmutigen - und gehen Sie am 23. Februar unbedingt wählen!

Ich freue mich, Sie bei den nächsten Veranstaltungen oder in meiner Sprechstunde zu sehen. Ich stehe gerne für Gespräche und konstruktiven Austausch bereit!



Meine Arbeit im Bezirk

Veranstaltungen im Bürgerbüro

Im Januar habe ich zum Gewerkschaftsdialog Andrea Kühnemann von ver.di zum Austausch getroffen.

Besonders viele Interessierte hat die Diskussionsrunde am

27.1. mit Meinhard Schröder angezogen. So voll war das Büro selten. Es ging darum, wie es Hitler gelungen ist, an die Macht zu kommen - und welche Lehren wir aus der Geschichte ziehen können, damit so etwas nicht wieder geschieht. Das Thema war hochemotional, und es kam zu sehr intensiven Diskussionen, die mich noch lange beschäftigen werden. Danke an alle, die dabei waren und weiter für die Demokratie und die Menschenrechte kämpfen.



A. Kühnemann



M. Schröder

Besuch im neuen Stadtteilzentrum

Erst seit Oktober 2024 gibt es im Ziekowkiez in Borsigwalde ein Stadtteilzentrum.

Nachdem ich bereits an der Eröffnungsfeier teilgenommen habe, wollte ich diesem nun einen weiteren Besuch abstatten um zu sehen, wie die Arbeit vor Ort angelaufen ist. Es wird von sehr engagierten Mitarbeitenden geführt und soll den Kiez beleben, bürgerliches Engagement stärken, Menschen und Gruppen einen Raum und Unterstützung geben. Das Veranstaltungsangebot wird nach und nach weiter ausgebaut, und alle Menschen aus der Nachbarschaft sind dort willkommen und können sich und ihre Wünsche und Ideen mit einbringen.

Mein Thema: Gute Arbeit

Im Arbeitskampf habe ich im vergangenen Monat gleich an zwei Stellen unterstützt: Die Therapeut:innen der Helios Klinik Buch, welche für Tarifbindung kämpfen sowie die Angestellten der BVG bei ihrem Warnstreik.



BVG



Helios Kliniken

V.i.S.d.P.: Sven Meyer (MdA), Grußdorfstr. 16, 13357 Berlin



Vielfältiger Austausch rund um Arbeitsthemen

Im Januar habe ich wieder mit vielen Menschen rund um das Thema Arbeit gesprochen und viele Impulse mitgenommen. Ich habe den JOB POINT in Moabit besucht, wo Menschen unkompliziert und unbürokratisch bei der Arbeitssuche geholfen wird.

Beim Weizenbaum Institut in Potsdam habe ich der Lernfabrik einen Besuch abgestattet und gesehen, wie dort zur Interaktion von Mensch und Maschine praktisch geforscht wird und habe mit Wissenschaftler:innen über Potenziale und Herausforderungen digitaler Bildung im Schul- und Ausbildungswesen gesprochen.

Im Rahmen der Grünen Woche habe ich noch an einer Podiumsdiskussion des "young generation hub" teilgenommen. Dort wurden mit Unternehmer:innen, Verbänden und Arbeitsagentur aktuelle Herausforderungen rund um das Thema Ausbildung diskutiert.



JOB POINT Moabit



Weizenbaum Institut



Podiumsdiskussion

Neues aus dem Abgeordnetenhaus

Ausbildung von Pflegehelfer:innen

Im vergangenen Newsletter habe ich von der Verabschiedung eines Gesetzes zur Regelung der Ausbildung von Pflegehelfer:innen berichtet. Die damit einhergehende Übergangsregelung muss nun noch in die Praxis übergehen, um möglichst vielen tatsächlich den Weg zu einem staatlichen Abschluss ermöglichen. Hierzu habe ich an einem Gespräch mit der Arbeitsagentur, der Berliner Krankenhausgesellschaft, dem Senat, ver.di und Pflegeschulen teilgenommen - und voraussichtlich können wir noch vor den Sommerferien den ersten Pflegekräften zu ihrem Abschluss gratulieren. Das Jüdische Krankenhaus hat bereits zugesagt, den Kurs anzubieten!

Beratungs- und Beschwerdestelle für Auszubildende

In jeder Ausbildung kann es zu Problemen und Konflikten kommen. Ob es um die Ausbildungsqualität geht, um die Art Tätigkeiten, um Anleitung usw. Für die Ausbildungsbetriebe sind zwar grundsätzlich die Kammern, wie IHK oder HWK, zuständig, aber die Hürden sich bei den Kammern zu beschweren, sind für die Azubis oft zu groß, die Erfolgsaussichten zu klein. Hier soll mit der Beratungs- und Beschwerdestelle, eine Art Ombudsstelle errichtet werden, mit einem sehr niedrigschwelligem Angebot, welche die Azubis bei Ausbildungsunternehmen und Kammern unterstützt und damit letztlich auch für eine Senkung der Ausbildungsabbrüche sorgen.

Meine persönliche Sprechstunde

Jeden 2. und 4. Mittwoch im Monat von 17 bis 18:30 Uhr

Kommen Sie gerne mit mir ins Gespräch und vereinbaren Sie einen Termin!

Kontakt

Grußdorfstr. 16, 13357 Berlin

Tel. 030/91478967

info@sven-meyer.berlin

www.sven-meyer.berlin

Büroöffnungszeiten

Di 10-14 Uhr

Do 10-13 und 14-18 Uhr

Fr 13-17

oder nach Vereinbarung

Aktuelles finden Sie auf meiner Homepage:

www.kein-alter-hut.de

Rentenberatung

Terminvereinbarung mit

Frau Christiane Neubert

unter 030/91575626 /

01607513112 oder

drvneubert@gmail.com